



## **Félix Serrano Cascajares**

Mi afición a la pintura viene desde que era joven. Siempre me ha atraído e interesado esta expresión artística, junto con la escultura, y me he movido en esos círculos. Aunque mi profesión en mis primeros años laborales fue de empleado de banca, estudié en la Escuela de Artes Aplicadas y O. A. de Madrid en la especialidad de Decoración. Una vez graduado decidí abandonar la banca y empecé a trabajar en un estudio de Decoración en Madrid. Tiempo después, aprobé unas oposiciones para Agente de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y cambié mi residencia a esta Autonomía. Aquí es donde me he jubilado y desde entonces es cuando me he entregado más a la acuarela.

Mi pintura es impresionista y me muevo en ella con comodidad. Los materiales que utilizo son principalmente acuarela y suelo hacer algún dibujo en tinta china.

He colaborado con dibujos (acuarelas) para portadas e interiores de algunos libros. Así mismo he participado en la Exposición Colectiva en el Pueblo de Gualchos, en la Exposición en Caja Rural de Motril y, en la Exposición en el Centro Cultura de la antigua Caja Granada en Motril (la recaudación de las obras vendidas fue aportada a la Asociación Española contra el Cáncer).

Semblanza facilitada por Felix Serrano Cascajares.

Motril, 13 de junio de 2023